
REUNION DE L’ORGANE D’ADMINISTRATION 

LUNDI 10.03.2025 

 

Présents : A.-M. HABETS, S. LAURENT, R. GRUSELIN, M. FORGET, L. HAAGER,  

      J.-L. MASSART, D. ROMAIN, P. SAK, B. VALENTIN, G. BURTON 

Excusés :  F. WINAND, B. DUMONT, X. SMAL 

1. ADMINISTRATION. 

 

a) Le rapport de l’OA du 17.02.2025 est approuvé. 

b) Suite à une discussion du président avec des juristes, il estime que la situation actuelle ne 

présente aucun problème juridique.  Il estime même que l’article 2 du R. O. I. n’a aucun 

intérêt et qu’il pourrait être purement et simplement supprimé.  L’OA décide donc de ne 

faire aucun changement au texte actuel et que l’asbl restera avec 6 mandats à échéance en 

même temps alors que d’autres années ne verront aucun mandat venir à échéance.  Il 

décide également de supprimer l’article 2 qui était jugé inutile par le juriste.   

c) Il faudra donc se baser sur les rapports des Assemblées Générales des années antérieures 

pour déterminer les mandats à échéance. 

 

2. COMMISSION DES RENCONTRES. 

 

a) Il y a eu assez de demandes de changements qui se sont faites de manière gratuite si toutes 

les conditions avaient été respectées.  Par contre, pour les clubs qui n’avaient pas introduit 

les horaires des matchs à la date fixée et qui ont introduit des demandes de changement, il 

y aura application des frais relatifs aux demandes de changements. 

b) Une administratrice profite de cette discussion pour regretter le fait que des matchs sont 

organisés aux dates prévues pour les entraînements provinciaux.  Ce qui a entraîné 

malheureusement l’annulation des prochains entraînements provinciaux.  Il faudrait en 

arriver à la décision ferme de refuser toutes les propositions d’organisation de matchs aux 

dates prévues pour les jeunes, surtout que ces dates sont fixées en début de saison. 

c) Le président présente une proposition de modifications du règlement de compétition 

portant sur les articles 5.12 à 5.15 ainsi que les articles 5.3.8 à 5.3.10, qui ont été validées. 

d) Pour rappel, l’horaire fixé pour les finales des coupes provinciales est de 13h30 la finale 

messieurs et 16h00 la finale dames. 

e) Il n’y a pas eu de réaction des clubs suite à la publication du calendrier du championnat 

des jeunes. 

f) Les tournois des seconds de 1ère provinciale auront lieu à Tubize le 26.04.2025 pour les 

dames et le 27.04.2025 pour les messieurs. 

g) Les tournois des 10ème et 11ème de promotion auront lieu à Spa le samedi 26.04.2025 pour 

les messieurs et le dimanche 27.04.2025 pour les dames. 

 

3. COMMISSION TECHNIQUE. 

 

a) Les inscriptions au stage ADEPS de Pâques ont été ouvertes en même temps que celles 

pour le stage de carnaval. 

b) L’équipement des équipes de sélection a déjà 9 ans et l’appellation « Royale » n’y figure 

donc pas.  La commission dispose de 42 ballons. 



c) Pour l’inter-provinces du 21 avril 2025 à Vielsalm, il faut malheureusement regretter 

l’absence d’une équipe garçons.  Cela est dû au fait que la dérogation accordée à la 

province a été modifiée et n’autorise plus que la présence de 2 joueurs de 2008.  Seule 

l’équipe féminine participera à ce tournoi. 

 

4. TRESORERIE. 

 

a) La trésorerie provinciale n’a subi aucun bouleversement depuis le dernier OA et est 

toujours positive d’environ € 1.000,00. 

b) Le renouvellement de l’assurance DAS relative à la protection juridique des 

administrateurs a été effectuée ce dernier mois. 

 

5. COMMISSION MINI-VOLLEY. 

 

a) Le responsable n’a rien à signaler de spécial depuis le dernier OA. 

 

6. COMMISSION LOISIR. 

 

a) Le responsable loisir n’a, lui non plus, rien à signaler de spécial depuis le dernier OA. 

 

7. COMMISSION STATUTS ET REGLEMENTS. 

 

a) Suite aux propositions validées et aux décisions prises concernant le vote, il est demandé 

au responsable des statuts et règlements de procéder aux changements pour qu’ils soient 

applicables dès le début de la saison prochaine. 

 

8. DIVERS. 

 

a) L. Haager, M. Forget, R. Gruselin, B. Valentin, J.-L. Massart et G. Burton seront les 

représentants de la province à l’AG de la FVWB. 

b) A la lecture du rapport d’activité de la commission technique FVWB, le secrétaire regrette 

qu’aucune formation continue n’a eu lieu dans la province de Luxembourg.  Le Wallonia 

Tour est supprimé pour cette année et sera remplacé par une journée à Louvain-la-Neuve, 

de plus amples informations vous seront communiquées rapidement. 

c) Post OA, une formation continue destinée aux coachs B, C, D aura lieu à Saint-Léger le 

04.04.2025 de 18h00 à 21h00 dans le cadre de l’opération « Proxy volley ». 

d) Il serait bon de réclamer une formation continue en province de Luxembourg, tout en 

sachant que le président a déjà relancé la FVWB pour obtenir des stages d’initiateur dans 

la province.  Post OA : une formation initiale initiateur aura lieu dans le Luxembourg le 

WE du 14/15.06.2025.  De plus amples informations vous seront communiquées 

rapidement. 

e) Tous les tickets demandés par les clubs pour assister aux finales des coupes nationales à 

Anvers ont été distribués, mais il est impossible de savoir si tous ont été utilisés. 

f) 2 faits divers ont interpelé l’OA et il regrette qu’ils aient fait l’objet d’une publication, soit 

dans la presse, soit sur les réseaux sociaux.  Même si l’OA respecte la liberté d’expression 

de chacun, les administrateurs regrettent l’interview d’un membre du comité d’Athena qui 

annonce ouvertement qu’il fera tout pour aider un club de la province à se maintenir au 

niveau de la promotion au détriment d’un club hors province.  Les administrateurs 



regrettent également la publication sur les réseaux sociaux par un club du Namurois d’une 

affiche se demandant qui allait gagner la 3ème mi-temps entre ce club et le club de Bertrix.  

Les administrateurs estiment que ces publications ne profitent pas au volley-ball 

provincial. 

 

Fin de la réunion : 22h40 


